Liebe Eltern,

nach der ersten vollen Schulwoche einige Informationen und Eindrücke,

1. Einschulungen

Am Montag und Dienstag kamen insgesamt 56 Kinder neu an unsere Schule. Die Einschulungen fanden im kleinen Rahmen in unserer Aula statt. Jede Klasse bekam zwei Termine, so dass zeitgleich nur 14 Kinder und ihre Eltern anwesend waren. In diesem kleinen Rahmen kamen die Kinder sehr gut zur Geltung und auch allen Gästen konnten wir einen guten Platz anbieten. Alle vier Einschulungsveranstaltungen wurden über unsere Schulplattform I-SERV live gestreamt. Außerdem werden wir Ihnen Ende der nächsten Woche die Aufzeichnungen zugänglich machen. Melden Sie sich dazu unter ks-stjoseph.de mit den Anmeldedaten Ihrer Kinder an. Die ersten Klassen bekommen die Daten auf dem ersten Elternabend. Die Klassenleitungen besitzen Administratorenrechte und können Ihnen hier weiterhelfen. An dieser Stelle noch einmal einen herzlichen Dank an alle, die diese Einschulungsfeiern ermöglicht haben.

2. Verschönerungen und Renovierungen

Die Ferien wurden auch zu umfangreichen Renovierungsarbeiten genutzt.

a) Kletterspinne und Nestschaukel

Der alte Fallschutzbelag unter den Geräten wurde gegen einen neuen Kunstrasen ausgetauscht. Das schönste Kompliment machten spontan einige Kinder, die zum Spielen auf dieser Fläche ihre Schuhe auszogen, um den weichen Untergrund zu genießen. Zusätzlich wurde auch eine Idee der Klassensprecherkonferenz umgesetzt. Das Beet vor dem Haus B wurde als Spiel und Turnfläche mit weichem Untergrund hergerichtet. Die Klassensprecher wünschten sich außer dem Fußballfeld noch einen Raum mit weichem Untergrund.

b) Einbau neuer Böden

Alle Flure und Klassen sind nun mit Linol- oder den neuen Kautschukböden ausgestattet.

c) Streichen der neuen ersten Klassen

Jede neue Klasse bekommt zum

Start einen neu gestrichenen Klassenraum. Zum Teil wurden auch die Einbauschränke und Heizkörper neu lackiert.



Auf der Wiese vor dem Sekretariat wurden neue Büsche und ein Baum gepflanzt. Im nächsten Jahr werden sie sicherlich schon in voller Pracht die Schule verschönern. So wie die im letzten Jahr erneuerte Bepflanzung unserer Außenklasse. Momentan bedrohen falsch abgestellte Fahrräder die neuen Pflanzen. Stellen Sie bitte die Fahrräder nur am Ständer ab. Für die Beratung und Planung der Landschaftsarchitektin Frau Jessica Tag herzlichen Dank.



e) Klaviere

Die Schule verfügt über drei Klaviere, die wir für Unterricht, Aufführungen und auch den Einzelunterricht Ihrer Kinder durch das Musikerkollektiv nutzen. Zum Schuljahresstart wurden wieder alle neu gestimmt.

3. Fototermin Di. 17.08.

Der Schulfotograf kommt von 8-16 Uhr in unsere Schule. Es werden Portrait und Klassenfotos gemacht. Viele kennen den Fotografen schon aus der Kita St. Joseph. Wie jedes Jahr werden auch wieder Geschwisterfotos angeboten. Vereinbaren Sie hierfür einen extra Termin telefonisch mit unserem Sekretariat.

4. Elternabende

In den ersten vier Wochen des Schuljahres werden in allen Klassen Elternabende abgehalten. Zum Kennenlernen und für viele Punkte wie Vorstellung der neuen Fachlehrkräfte, Wahl der Elternvertreter, Einsammeln der Klassenkasse ist es sinnvoll, sich auch in der Schule zu treffen. Für Ihre Sicherheit nutzen wir dazu die Aula und die Mensa. Beide Räume sind besonders groß und verfügen über raumlufttechnische Anlagen. Bitte unterstützen Sie unsere Bemühungen, indem Sie nur mit einem Elternteil kommen.

5. Essenpreise

Sie zahlen weiterhin 3,50 € für ein Kinderessen. Die Stadt Hamburg übernimmt bis auf weiteres die Differenz von 0,50 € zum tatsächlichen Essenpreis. Ihr Kind bekommt also ein Essen im Wert für 4 € und Sie zahlen dafür höchstens 3,50 €.

6. Verkehrsbehinderungen

Die Erneuerung des Stromnetzes in der Böhmestraße wird noch bis Ende des Monats dauern. Daneben gehen alle weiteren Bauarbeiten in den umliegenden Straßen weiter. Bitte berücksichtigen Sie diese Informationen für den Schulweg Ihrer Kinder.

Wir sehen, dass schon viel mehr Kinder mit dem Fahrrad kommen. Es sind noch einzelne Plätze auf dem Schulgelände neben Haus B frei. Überdies haben wir noch drei neue Ständer beschafft. Der Hausmeister, Herr Vila, wird sie nach und nach auf den noch freien Bereich auf der Wiese vor dem Sekretariat einbauen.

Alles Gute bis zum nächsten regulären Brief am 03.09.2021

Ihr

Sebastian Stahlberg

Schulleiter

Termine:

Di. 17.08.2021 Fototermin

Do. 19.08.21. 18 Uhr Elternabend neue erste Klassen

Di. 07.09.21 19 Uhr Elternabend vierte Klassen

Di. 14.09.21 19 Uhr Schulverein und Elternrat

Sa. 25.09.21 12-15 Uhr Tag der offenen Tür